

Nuit habituelle débutée sous les appels des grenouilles locales et de hyènes. Dernier jour à Kwaï, ce matin un loriot masqué nous souhaite la bienvenue et après les petit déjeuner nous voilà une nouvelle fois partis en safari. En ce qui concerne les mammifères nous rencontrons éléphants, koudous, chacals, hippopotames, impalas zèbres, écureuils, cobes à croissant et, pour la deuxième fois de ce voyage des lycaons. Seconde expérience moins intéressante que la première car cette fois nous ne sommes pas seuls et plusieurs voitures encombrent le chemin!

Côté oiseaux : héron gris ibis sacrés, ouettes d'Egypte, bec-ouvert africain, marabouts, vautours, jacana, pic à queue dorée, ibis hagedash, aigle pêcheur, guêpier à queue d'aronde et serpentaire gymnogène. Ce serpentaire, petit rapace, était en train d'extraire un oisillon d'un nid creusé dans le tronc d'un arbre puis l'a emporté pour le déguster plus loin:!

Dernier safari à Kwaï, nous avons prévu de rester après la nuit tombée pour essayer de voir des animaux exclusivement nocturnes.

En attendant nous rencontrons comme oiseaux: aigle ravisseur, étourneau caronculé, héron gris ibis sacrés, ouettes d'Egypte.

En ce qui concerne les mammifères nous voyons impalas, hippopotames, éléphants et, pour la troisième fois du séjour des lycaons. Malheureusement encore une fois si nous n'étions de 2 ou 3 voitures au début le nombre augmente rapidement au point que nous sentons les lycaons stressés et abandonner leur direction initiale pour retourner dans le bush... Certaines voitures essayant de les suivre ou de les contourner malgré la gêne visiblement occasionnée. Nous décidons avec Sox de laisser tout ce beau monde et de repartir de notre côté. Nous sommes alors abordés par un couple qui nous indique des lions à quelques kilomètres au bord de la rivière. Nous nous y rendons et rencontrons, seuls, 7 lions, 2 femelles et 5 jeunes adolescents. Nous restons avec eux jusqu'à la nuit et repartons.

C'est alors que Sox se rend compte qu'un pneu se dégonfle, il cherche la clé pour desserrer les boulons impossibles, lors de notre changement de véhicule la clé a du être mises dans la remorque!

Nous nous arrêtons à un premier camp, à qui nous avions d'ailleurs indiquer les présence des lions à moins de 200m de leur camp, mais leur clé casse tellement les boulons sont serrés. Nous reprenons tant bien que mal notre route vers un autre camp et là nous tombons sur un groupe de Français. Ils n'ont pas la clé adéquate mais emmène Sox en chercher une dans un camp un peu plus loin. En attendant je suis convié à me joindre au groupe et à boire quelques verres.

Après ça peu près une heure tout est réparé et nous retournons au camp. Sur le trajet du retour nous croiserons la route d'un lièvre sauteur d'Afrique du sud

(comme un petit kangourou mais sans la poche) et une hyène tachetée.
Arrivée au camp et repas un peu tardif pour un coucher à 22H, c'est bien la première fois que nous nous couchons si tard!